

Disaster

Disaster ist ein aufstrebendes Grunge-Powertrio aus Potsdam. Bestehend aus:

Sascha (Gitarre/Gesang)

Tobias (Bass)

Maxim (Schlagzeug)

Mit ihrem kraftvollen Sound und ihrer rebellischen Energie verspricht die Band die Grunge-Ära wieder zu beleben und das Publikum auf eine mitreißende Reise mitzunehmen.

Obwohl Disaster eindeutig von den Grunge Bands der 90er Jahre inspiriert ist, gelingt es ihnen ihre eigene Identität zu bewahren und frischen Wind in das Genre zu bringen. Die Kombination aus modernen Elementen und dem nostalgischen Klang vergangener Tage verleiht ihrer Musik ein zeitlosen Charakter der sowohl eingefleischte Grunge-Fans als auch neue Zuhörer anspricht.

Insgesamt ist Disaster eine beeindruckende Grunge-Band die mit ihrem aufrichtigen Ausdruck und ihrer leidenschaftlichen Darbietung eine breite Palette von Emotionen weckt.